

令和4年7月22日

東西しらかわ農業協同組合
代表理事組合長 薄葉 功

新型コロナウイルス感染者の発生について

令和4年7月21日（木）午後に当JAの「ガス食材センター（棚倉町）」に勤務する職員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。

本件の事案発生を受けて、新型コロナウイルスの感染拡大抑止に対応するため、所管保健所の指導、助言に基づいて、以下の対応等を実施しております。

なお、12日と14日に感染が判明した職員とは別部門の職員であり、接触も確認されておりません。

1. 当該職員と接触者および接触者周辺職員の行動履歴調査
2. 接触者に対する健康状態に関する経過確認と観察
3. 当該職員所属JA施設の消毒を行い、通常営業を行っています。

今後も関係機関と連携し、JA内外への感染拡大抑止と、ご利用の皆様および職員の安全確保を最優先に、迅速に適切な対応方針を決定し実施してまいります。

関係者の皆様におかれましては、多大なご心配とご迷惑をお掛けしまして、大変申し訳ございませんが、何卒ご理解とご協力を賜りますよう、宜しくお願い申し上げます。

問い合わせ窓口

JA東西しらかわ 本店総務部

TEL 0247-57-5923